
 

   

    

  
  

- Qual è l’idea, l’immagine, che ho di Dio? 

- Da chi mi è venuta? 

- C’è in me il desiderio di conoscere meglio chi è Dio? 

- Come mai alcuni, dopo aver creduto in Dio, ora lo rifiutano? 



 

 
 

 

 

 

«Cosa ha portato Gesù realmente se non ha portato la pace al mondo, il benessere per 

tutti, un mondo migliore? La risposta è molto semplice: Dio. Ha portato Dio. Quel Dio, il cui volto 

si era prima manifestato a poco a poco da Abramo fino alla letteratura sapienziale, passando 

per Mosè e i profeti. Quel Dio che solo in Israele aveva mostrato il suo volto e che, pur sotto 

molteplici ombre, era stato onorato nel mondo delle genti – questo Dio, il Dio di Abramo, di 

Isacco, e di Giacobbe, il Dio vero Egli ha portato ai popoli della terra. Ha portato Dio: ora 

conosciamo il suo volto, ora noi possiamo invocarlo. Ora conosciamo la strada che, come 

uomini, dobbiamo prendere in questo mondo. Gesù ha portato Dio e con Lui la verità sul nostro 

destino e la nostra provenienza; la fede, la speranza e l’amore. Solo la nostra durezza di cuore 

ci fa ritenere che così sia poco» (Benedetto XVI, Gesù di Nazareth, Vol. I, p. 67) . 


